

43 vestiges archéologiques sans protection

Écrit par Gaëtan Juillard

Mercredi, 20 Juillet 2005 02:00 - Mis à jour Mercredi, 16 Septembre 2009 09:26

Saraguro est un entrepot caché de l'archéologie. Ce canton lojanais contiens au minimum 43 site avec des vestiges archéologiques découverts et de nombreux pillés partiellement par les communautés locales.

Manú, una paroisse rurale localisée à deux heure de Saraguro, est une exemple. Les 4 700 habitants se dédient à l'agriculture et à l'élevage. Mais il rêvent de convertir leur village en une destination touristique et faire de cette activité un axe majeur de leur développement.

Cette paroisse est détentrice d'une incalculable richesse archéologiques. Entre les découvertes les plus récentes, 20 céramiques utilitaires, comme des bols et des jarres et 12 inhumations.

Elles furent extraites dans une étable localisée à deux kilomètres du village. Sept voisins de la communauté se sont associés pour réaliser une fouille clandestine depuis 3 ans. Cependant, elles fut suspendue voici deux mois pour tenter de conserver le site.

Les pièces et les squelettes sont sous la surveillance d'un des voisin proche. Cet autre groupe de voisin tente de promotionner le site, mais ne disposent pas des ressources financières. Pour ce faire, il y a un an et demi, avec l'appui de la Municipalité de Saraguro élaborèrent des triptyques et des photographies qui furent exposés dans le chef-lieu de canton.

[Lire l'article complet dans *El Comercio*](#)